



Neukirchen, November 2024

Gottes Licht leuchtet!

Liebe Freunde,

wenn es draußen neblig und dunkel ist, freut man sich über jeden Sonnenstrahl, der durch die Wolken bricht. Licht verbreitet Wärme, spendet Leben, weckt Hoffnung und gibt Orientierung. Darum freuen wir uns in der dunklen Jahreszeit an festlicher Beleuchtung und zünden Kerzen an. Zurzeit erleben viele Menschen nicht nur die äußere Dunkelheit, sondern empfinden den Zustand der Welt aber auch ihrer Seele als düster und unheilvoll. In ähnlichen Zeiten setzte der Apostel Johannes einen Gegenpol. Weil er um die Bedeutung von Weihnachten wusste, verkündete er zuversichtlich:

Das Licht leuchtet in der Finsternis.

(Johannes 1, 5)

An Weihnachten kam mit Jesus Christus das Licht Gottes auf neue, einzigartige Weise in die Finsternis dieser Welt. Auf dieses Licht weisen wir als EC Hessen-Nassau in unseren Veranstaltungen, in Gruppenangeboten vor Ort oder Gesprächen zwischendurch hin. Gerade Kinder und Jugendliche leiden unter den Nachwirkungen von Corona und den vielen Krisen unserer Zeit. Wir beten und arbeiten, dass Gottes Licht es in ihren Herzen hell werden lässt. Nur zwei Beispiele: Eine EC-Gruppe brachte einige Jugendliche aus der Ukraine zum ECHN-Volleyballturnier mit, die trotz Sprachschwierigkeiten gerne dabei waren. Auf der Jungscharfreizeit in den Herbstferien war es den Mitarbeitenden wichtig, neben dem Programm und der Verkündigung, jedem einzelnen Kind möglichst viel Zeit und Wertschätzung weiterzugeben.



**EC Landesjugendverband
Hessen-Nassau e.V.**

Heimbachweg 20
34626 Neukirchen

T 06694 7925 **F** -6796

E lv@echn.de

W www.echn.de

1. Vorsitzender
Klaus Heid
Sitz Neukirchen
VR3979, Amtsgericht Marburg

Spendenkonto

Evangelische Bank
DE29 5206 0410 0000 0006 47
GENODEFIEK1

Freizeitkonto

Kreissparkasse Schwalm-Eder
DE47 5205 2154 1211 2176 49
HELADEFIMEG



**Knüll House
EC-Freizeitheim Neukirchen**

Heimbachweg 20
34626 Neukirchen

T 06694 5046 **F** -5821

E info@knuellhouse.de

W www.knuellhouse.de

Der EC Landesjugendverband Hessen-Nassau e.V.

ist ein gemeinnütziges und anerkanntes Jugendwerk
innerhalb der Evangelischen Kirchen und
freier Träger der Jugendhilfe

1. entschieden für Christus **2.** zugehörig zur Gemeinde
3. verbunden mit allen Christen **4.** gesendet in die Welt



Wir möchten die Lichtstrahlen der Liebe Gottes in das Leben von Kindern und Jugendlichen tragen. Helfen Sie uns dabei? Wir suchen immer noch nach einer/m geeigneten Landesjugendreferenten/in. Aber auch im Knüll House fehlt immer wieder geeignetes Personal, z. B. in der Hauswirtschaft. Infos findet man unter www.echn.de/jobs. Wer betet mit und hält die Augen offen?

Gleichzeitig bitten wir auch dieses Jahr wieder um Ihre finanzielle Unterstützung. Leider verringern sich staatliche und kirchliche Zuschüsse für unsere Arbeit jedes Jahr, während die Kosten weiter steigen und die Herausforderungen zunehmen. Wir freuen uns über 92.640 Euro Spenden, die wir bis jetzt bereits erhalten haben. Ganz herzlichen Dank dafür! Allerdings fehlen uns bis zum Jahresende noch 37.360 Euro, damit wir ohne Minus ins neue Jahr starten können. Jede Spende, jeder Euro hilft uns, Gottes Licht weiterzugeben. Bitte unterstützen Sie uns im Landesverband (dazu zählen die Kinder-, Jungschar- und Jugendarbeit sowie die Mitarbeiterschulungen) oder im Knüll House. Benennen Sie dazu den jeweiligen Bereich im Verwendungszweck. Wird kein Arbeitsbereich angegeben, werden wir Ihre Spenden dort einsetzen, wo der Bedarf am größten ist. Vielen Dank!

In Jesus Christus verbunden,



Klaus Heid, 1. Vorsitzender



Michael Adler, Kassierer

Termine zum Kommen, Weitersagen und Beten

- 31.01.-02.02. Kurzbibelschule BBQ im Knüll House
- 22.02. Einsatztag im und um das Knüll House
- 29.03. Vertreterversammlung im Knüll House
- 29.-30.03. Schulung „Kindeswohl“ im Knüll House
- 12.-16.05. Eltern-Kind-Freizeit im Knüll House
- 01.05. Fußballturnier auf dem Sportplatz in Neukirchen
- 01.06. Jungschartag in der Evangeliumshalle in Marburg
- 18.-22.06. J-Camp in Neukirchen
- 12.-15.08. JULEICA-Schulung im Knüll House
- 03.10. Volleyballturnier in der Großsporthalle in Neukirchen
- 06.-10.10. Jungscharfreizeit im Knüll House
- 21.-23.11. „Meet the People“ im Knüll House

Gebetsanliegen

Wir danken ...

- für ein gut besuchtes J-Camp mit einer guten Stimmung (trotz Regen) und Gottes Reden zu vielen Jugendlichen.
- für einen spannenden Jungschartag mit 200 Teilnehmenden, die neben viel Spaß und Action gehört haben, dass Gott sie liebt und sucht.
- für ehrenamtliche Helferinnen und Helfer im Knüll House, die oft spontan in der Hauswirtschaft unterstützt haben, sodass Freizeiten nicht abgesagt werden mussten.

Wir bitten ...

- um die richtigen Menschen für unseren offenen Stellen.
- um einen ausgeglichenen Jahresabschluss.
- um Gottes Wirken in den örtlichen Kinder- und Jugendarbeiten.